
Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Sitzung des Vorstandes und Beirates vom 15. September 2016 
 
Uhrzeit: Beginn 19.00 Uhr, Ende: 21.00 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 
siehe Anlage 2 "Einladung" 
 
Begrüßung: 
 
Unser Vorsitzender Christian Kaestner begrüßt alle Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 
 
TOP 1: Herbstflohmarkt am 24. September 2016 
 
 
Natalia möchte bitte bei Facebook den Flyer für den Trödelmarkt einstellen und Mario 
möchte dies bitte auf der Internetseite des Fördervereins tun! (zeitnah erledigt worden) 
Ulrike übernimmt den Einkauf und fragt bei Birgit nach, ob sie uns weiterhin mit Kaffee 
versorgen könnte! (Birgit hat ja gesagt und sponsert uns für die kommenden 2 Schuljahre 
noch den Kaffee - DANKE!) 
Die restlichen Familienpässe werden noch auf dem Trödelmarkt am Kaffee- und Kuchenstand 
veräußert. Im kommenden Schuljahr wollen wir erneut mit 100 Pässen an dieser Aktion 
teilnehmen. 
Der Trödelmarkt im Frühjahr 2017 findet am 1. April statt (siehe Anlage 3).  
 
TOP 2: Internetpräsenz 
 
Ist besser geworden. Und unter fvneu.jimdo.com ist ein erster Entwurf der neuen Webseite zu 
finden.  
 
TOP 3: Einschulungscafe´ 
 
Wurde gut angenommen, es wurden viele Gespräche geführt und wir haben 479,30 € 
eingenommen. 
 
TOP 4: Mitgliederwerbung 
 
Christian schlägt vor, dass jedes neue Mitglied des Fördervereins ein Schul T-Shirt als 
Begrüßungsgeschenk erhalten soll, wir denken darüber nach und vertagen einen Beschluss. 



TOP 5: Einzugsermächtigung  
 
Lars und Christian waren bei der Sparkasse, banktechnisch ist es machbar, dass die 
Mitgliederbeiträge als Einzugsermächtigung von den entsprechenden Konten abgebucht 
werden können. Nun muss nur unsere Beitrittserklärung so formuliert werden, dass dies auch 
in Zukunft möglich sein wird. Lars guckt sich diese noch einmal an. 
 
TOP 6: Baumbank 
 
Herr Nicolai kam während des Einschulungscafes´ auf Margrit zu und hat ihr die Baumbank 
gezeigt, welche der Förderverein der Schule zum 70. Geburtstag geschenkt hat, diese musste 
schon mehrfach repariert werden. Herr Nicolai hat auch schon genaue Vorstellungen, wie eine 
zukünftige Baumbank aussehen könnte, er hat schon seine "Fühler" nach einem Angebot 
ausgestreckt, Frau Scheithauer fragt noch einmal nach. Wir bleiben an der Baumbank dran. 
 
TOP 7: Torwand 
 
Leider war Marion nicht zur Sitzung da und konnte uns nichts über die Kosten für eine 
Torwand für den Schulhof sagen. Info erfolgte später in schriftlicher Form, dass der Preis für 
eine Alu-Torwand ca. 1000,00 € beträgt, darüber müssen wir in der nächsten Sitzung erneut 
sprechen! 
 
TOP 8: Schulbibliothek 
 
Montags in der 2. Hofpause besteht derzeit Betreuungsnotstand in der Bibliothek, Monika 
wird über Frau Brandt einen Hilferuf an alle Eltern formulieren, hat beim letzten Mal auch 
super geklappt. 
 
TOP 9: Pflanzen Kölle 
 
Bei "Pflanzen Kölle" findet am 7. und 8. Oktober im Rahmen ihres Herbstfestes eine 
Tombola statt, der Förderverein der Anne Frank Grundschule hat in diesem Jahr den Zuschlag 
bekommen, die Lose zu verkaufen, der Erlös dieses Verkaufes geht in zu 100 % in die Kasse 
des Fördervereins (siehe Anlage 4 und 5). 
"Pflanzen Kölle" stellt den Tombolastand und die Lose. Wir stellen die Los-Verkäufer, dürfen 
Werbung für unseren Förderverein machen - Sweatjacken , Flyer und Beachlfagge nicht 
vergessen mitzunehmen! 
Mario und Natalia machen auf den entsprechenden Seiten (Internet und Facebook) für diesen 
Termin Werbung. 
Der Stand wird am Freitag von 11.00 bis 19.00 Uhr  und am Samstag von 10.00 Uhr bis 19.00 
Uhr betreut. Frau Scheithauer klärt, ob es Lehrer gibt, die bereit sind mit ihrer Klasse am 
Freitag ab 11.00 Uhr bis Schulschluss die erste Standbetreuung zu übernehmen - bitte Schul-
T-Shirts anziehen! 
Margrit erstellt für diesen Anlass eine Doodle-Liste. 
 
TOP 10: Eigenwerbung 
 
Meral und Sindy wollen sich mit Natalia kurzschließen um das in der Sitzung vom 16. Juni 
2016 beschlossene Werbematerial (Mind-Map und Roll-Up) auf den Weg zu bringen. 



 
TOP 11: Schul-T-Shirts 
 
Wir benötigen dringend T-Shirts in den Größen 140 und 152! 
Sindy und Margrit holen Angebote ein und dann wird darüber beraten und abgestimmt. 
 
 
  
TOP 12: Sonstiges 
 
Familie Karau leiht sich für das erste Oktoberwochenende das Zelt und 2 Bierzeltgarnituren 
aus. 
 
 
Die nächste Sitzung des Fördervereins findet am Mittwoch,  den 16. November 2016 um 
19.00 Uhr im Raum 118 der Anne-Frank-Grundschule Teltow statt.  
Wir planen es erneut für die Nächste Sitzung, das neue Foto. 
  
 
 
 
 
 
Margrit Karau                                                                         Christian Kaestner 
Schriftführerin                                                                         Vorsitzender 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


